

Der Feldherrnhügel Nr. 10/2018

Die Club-Post im Oktober 2018

Tennisclub Kelsterbach e.v. -1-



Letzte Möglichkeit zum Abbau der Arbeitsstunden

Liebe Clubmitglieder,

Am **Samstag, dem 20.10.2018** habt Ihr letztmalig in diesem Jahr die Möglichkeit Eure Arbeitsstunden zu dezimieren.

Wir müssen die Anlage auf den anstehenden Winter vorbereiten (Plätze, Terrasse, Biergarten).

Ferner wollen wir an diesem Tag unsere Fassade streichen!

Wer also Zeit und Lust hat, meldet sich bitte bei **Jörg Schmalohr** (0179/3990137 oder geschaeftsfuehrer.tck@gmail.com).



Nachrichten vom Vorstand

Hallensituation:

Liebe Mitglieder,
wenn man auf das Thermometer schaut, kann man nicht glauben, dass der Tennisclub Kelsterbach tatsächlich die Wintersaison einläutet. Aber die Halle baut sich (leider) nicht von alleine auf, daher haben wir an unserem traditionellen Termin am ersten Wochenende nach dem Altstadtfest trotz der 25 Grad festgehalten und mit rund 25 Helfern die Traglufthalle installiert.

Die übrigen vier Außenplätze werden wir bis ungefähr Mitte Oktober nutzen können und dann auch diese winterfest machen. Dazu werdet Ihr noch eine letzte Möglichkeit für dieses Jahr erhalten, um Eure Arbeitsstunden zu dezimieren. Eine gesonderte Email erfolgt kurz vor dem Termin.

Von unseren 6 Plätzen werden uns also von Mitte Oktober bis Ende März lediglich 2 bespielbare Plätze in der Halle übrigbleiben. Diese Situation verschärft sich dadurch, dass wir viele langjährige Hallenmieter aus benachbarten Gemeinden haben, die über die Wintersaison die volle Platzmiete (zwischen 16 und 21 Euro) zahlen und so dem Tennisclub ein nicht unerhebliches Einkommen ermöglichen. Hinzu kommt die aktuell extrem erfreuliche Mitgliederentwicklung in unserem Verein. In diesem Jahr durften wir bis jetzt **37 neue Mitglieder** im Tennisclub begrüßen, davon alleine 15 Kinder- und Jugendliche.



Aktuell hat unser Trainerteam im Sommer **31 Trainingsgruppen**, die sich auf unsere 6 Plätze verteilen. Leicht könnt Ihr erkennen, dass es eine ziemliche Herausforderung für uns bedeutet, in der Hallensaison bei lediglich 2 Plätzen ein Gleichgewicht zwischen Platzvergabe an vereinsinterne Trainingsgruppen und langjährige Hallenmieter herzustellen. Uns allen im Vorstand ist es wichtig, dass die Mitglieder bei der Vergabe der Hallenplätze vorrangig behandelt werden und im Fokus der Hallenvermietung stehen. Trotzdem dürfen wir auch die finanziellen Vorteile einer Fremdvermietung nicht außer Acht lassen. Im nächsten Jahr werden wir früher mit unserer Hallenplanung beginnen, um Euch bei Euren Trainingswünschen noch mehr entgegen kommen zu können und diese Situation ein wenig zu entzerren. Allerdings möchten wir auch um Euer Verständnis bitten, dass wir insbesondere bei unseren Kinder- und Jugendlichen einige Trainingsgruppen im Winter aus Kapazitätsgründen zusammenlegen oder auf andere Trainingszeiten ausweichen müssen.

Der Vorstand möchte sich in diesem Zusammenhang noch einmal ganz herzlich bei unserem neuen Hallenwart Roland Stejskal und beim Andy Dissler und seinem Trainerteam für die tolle Zusammenarbeit bedanken!

Wir wünschen Euch für die herbstliche Witterung, die früher oder später kommen wird, viel Spaß bei Euren Tennisspielen unterm Plastikdach!

Der Feldherrnhügel Nr. 10/2018

Die Club-Post im Oktober 2018

Tennisclub Kelsterbach e.v. -4-



Planung Umbau

Wir möchten Euch über unsere Umbauplanungen informieren: Nach aktueller Planung wird unser Restaurant „AusZeit-Restaurant und Biergarten“ bis Mitte Januar 2019 geöffnet haben. Ab dem 14.01.2019 werden wir dann vermutlich für 6 Wochen das Restaurant geschlossen halten müssen, um die Umbauarbeiten zu beginnen. Wir bemühen uns, zumindest eine Umkleide sowie die Toiletten und Duschen möglichst lange in Betrieb zu halten

Allgemeine Informationen

Unsere alte Telefonnummer ist nun wieder unter der „**3818**“ freigeschaltet.

Der letzte Hallenbuche wird gebeten, das Tor vorne wieder abzuschließen. Die Kombination für das Tor hierfür ist auch **3818**.



Altstadtfest

Der Vorstand bedankt sich ganz besonders bei unserem Vergnügungsausschuss für das tolle Engagement bei der Kerb und beim Altstadtfest. Ferner möchten wir uns bei allen Helfern bedanken, die dafür gesorgt haben, dass die beiden Veranstaltungen uns nicht nur wahnsinnig viel Spaß gemacht haben, sondern dass auch das Altstadtfest für unseren Verein finanziell ein toller Erfolg war. Danke dafür!!!

Im nächsten Jahr würden wir gerne die Aktivitäten unseres Vergnügungsausschusses auf mehr Schultern verteilen. Ihr könnt Euch schon einmal Gedanken darüber machen, ob Ihr Lust hättet, uns bei der Vorbereitung und Durchführung unseren Feiern und Festen zu unterstützen. Wenn dies für Euch in Frage kommt spricht einfach Conny und Vanessa oder Euren Vorstand an.

Der Feldherrnhügel Nr. 10/2018

Die Club-Post im Oktober 2018

Tennisclub Kelsterbach e.v. -6-



AusZeit



Restaurant und Biergarten

Tel.: 06107 / 3818

Tennisclub Kelsterbach, Kirschenallee 58

Liebe Gäste,

**wir möchten uns ganz herzlich bei Euch für
unsere erste Sommersaison bedanken.**

**Ab Montag, 24. September lassen wir unser
Restaurant mittags geschlossen und sind
täglich ab 16:00 Uhr für Euch da.**

**Für kleinere oder größere Gesellschaften
öffnen wir unsere Gastronomie „AusZeit-
Restaurant und Biergarten“ gerne auch
weiterhin mittags nach frühzeitiger
telefonischer Anmeldung.**

Der Feldherrnhügel Nr. 10/2018

Die Club-Post im Oktober 2018

Tennisclub Kelsterbach e.v. -7-



AusZeit

Restaurant und Biergarten

Tel.: 06107/9696598

Tennisclub Kelsterbach, Kirschenallee 58



Jetzt schon an Weihnachten gedacht?

Wir richten gerne gemeinsam mit Ihnen Ihre

Firmen- und Weihnachtsfeier aus.

Neben unserem hellen Gastraum mit

rund 50 Sitzplätzen

steht Ihnen auch unsere teilüberdachte

Terrasse mitten im Grünen zur Verfügung.

**regionale und mediterrane Spezialitäten
in Menü- oder Buffetform**